

Idalis y Armenteros a la final del Panamericano de judo



La Habana 30 abr (RHC) La campeona olímpica de Londres 2012, Idalis Ortiz, y el medallista de plata mundial en 2014, José Armenteros, irán esta tarde por el título en el Panamericano de judo, con sede en La Habana.

Ortiz, de más de 78 kg, y dos veces campeona del mundo, se las verá con la brasileña María Suelen, su víctima en las dos finales mundiales de 2013 y 2014.

Por su parte, Armenteros, de la categoría de 100 kg, tendrá de contrario por el título al canadiense Kyle Reyes, que eliminó en semifinales al favorito Luciano Correa, de Brasil.

En la jornada final del panamericano, Cuba tendrá otras opciones de medallas, por intermedio de Onix Cortes, Yalenis Castillo, Alex Garcia, Kaliema Antomarchi, Ivan Silva y Jorge Martínez, todos irán por bronce.



Radio Habana Cuba